

蔵王の森だより

マンスリータイムズ 平成30年4月
和歌山県立和歌山北高等学校西校舎
Tel.453-1281



☆ 出会いと別れの季節！

4月4日（水）に離任式を行いました。退職・転任される先生方一人ひとりから、西校舎での思い出や生徒へ期待することを語っていただきました。式の最後には、生徒会執行部から感謝の気持ちを込めた花束が渡されました。



離任式の様子



新任式の様子

あらためて、4月9日（月）には新任式・始業式を行い、新しく西校舎に来られた先生方に、生徒を代表して生徒会長の三田祥紀くん（普通科3年）が歓迎の挨拶を行いました。

☆ 初々しい新入生が入学！

4月10日（火）入学式を挙行了しました。普通科80名、スポーツ健康科学科80名の新入生を迎えることになりました。阪口校長先生から北高生としての心構えのお話を聞き、少し緊張した面持ちでした。また新入生代表宣



入学式の様子



対面式の様子

誓として、普通科の池端栄偉くんがしっかりとこれからの高校生活に対する決意を語ってくれました。また、11日（水）には、対面式を行い、初めて全校生徒が一堂に会しました。対面式では、新入生代表として、スポ健科の上田大誠くんが「よろしくお願いします。」と挨拶してくれました。いよいよ新年度がスタート、どんな1年になるのか楽しみです。

☆ 北高の魅力溢れるクラブ紹介！

4月12日（木）、新入生を対象に生徒会の進行で、クラブ紹介を行いました。昨年よりも紹介するクラブが4つ増え、それぞれが工夫を凝らした発表をしてくれました。新入生は、発表する先輩の姿を食い入るように見て、どのクラブにしようか考えていました。



バドミントン部



バレーボール部



ラグビー部